

Objekttyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **PS info : nouvelles de Pro Senectute Suisse**

Band (Jahr): - **(2007)**

Heft 2: **Une répartition inégale des richesses**

PDF erstellt am: **22.07.2024**

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

### **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.



## Une répartition inégale des richesses

**Les rentiers nagent dans l'opulence et mènent la belle vie: certains médias choisissent délibérément de véhiculer cette image, reprise également lors de débats politiques. Il est souvent fait mention des seniors aisés, qui ont une situation financière plus que confortable, alors que l'on évoque à peine les autres personnes âgées, dont les revenus sont insuffisants.**

La vieillesse était jadis assimilée à la pauvreté alors que de nos jours, le discours

porte surtout sur les «vieux riches», souvent avec l'intention de remettre en question le système de la prévoyance vieillesse. D'aucuns évoquent même la question de savoir s'il faut maintenir l'AVS compte tenu de la bonne situation financière de la plupart des seniors.

Dans leur travail quotidien, les collaborateurs de Pro Senectute accompagnent aussi les autres personnes âgées, dont il n'est guère fait mention dans les discours: celles et ceux qui ne reçoivent qu'une petite rente et qui vivent dans la crainte de

ne pouvoir faire face à des frais supplémentaires. Une vie matérielle sans souci à l'âge de la retraite n'est de loin pas une réalité pour tout le monde en Suisse.

C'est la raison pour laquelle Pro Senectute défend tous les acquis sociaux issus de la lutte pour la sécurité matérielle des aînés. Elle va continuer à s'engager en faveur de toutes les personnes contraintes de vivre une retraite avec des moyens très limités. Ce devoir inscrit dans l'histoire de notre fondation reste, aussi dans le futur, une priorité absolue.